

Félicitations aux Porte-drapeaux
Allocution de Daniel Senesael, Député-Bourgmestre
Néchin, le 11 novembre 2016

Chers amis,

Je profite de votre présence pour mettre à l'honneur avec vous quatre porte-drapeaux qui peuvent se targuer de 10 ans de service pour trois d'entre-eux à savoir Simon D'Hondt, André Stiévenart et Charles Verschuere et de 20 années pour Dominique Dubois.

Messieurs,

A l'instar de tous les porte-drapeaux, vous êtes chacun un emblème de notre Belgique, de son passé historique et de ses faits de gloire. Vos drapeaux rappellent aussi les drames qu'ont pu connaître notre pays et ses populations : déportation, extermination, fusillades ou encore ses batailles et ses victoires auxquelles ont pu contribuer de façon déterminante nos compatriotes. En tant que porte-drapeaux, c'est vous qui témoignez des traces de cette histoire, qui rappelez les combats valeureux de nos anciens et qui conservez la mémoire de trop nombreuses vies sacrifiées pour défendre notre liberté.

Nous ne pouvons que rester admiratifs de la constance et de la disponibilité avec lesquelles vous exercez cette respectable fonction. Chaque année, que le temps soit à la pluie ou au beau fixe, vous êtes toujours présents. Vous êtes toujours fidèles, portant haut et fort les couleurs nationales, rehaussant ainsi avec dignité et prestance les nombreuses cérémonies commémoratives qui rythment la vie de notre entité qui Vit !

Afin de marquer le coup mais surtout afin de vous remercier, nous avons le plaisir de vous offrir une médaille, symbole de votre investissement sans faille ainsi qu'une modeste bouteille de vin mousseux car comme le dit un proverbe latin : « Si le vin manque, il manque tout ! ».

Félicitations à vous quatre et de tout cœur merci !